

CAPÍTULO GENERAL 2019

COMISIÓN DE CONSULTA

Roma, 21 de enero de 2018

Estimados hermanos:

Para todos, un saludo de paz “de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo” (2Cor 1,2).

El Consejo general, reunido para su programación anual en nuestro convento de Monte Berico durante los días 11-15 de diciembre de 2017, consideró confiar a una comisión el trabajo de consulta a todos los frailes de la Orden (cf. Prot. 406/2017) para la definición de la Agenda del Capítulo general que se celebrará en el 2019 (cf. *Const.* 241).

Así, la comisión integrada por fray Kolandaisamy M. Anthoni (presidente), fray Stefano M. Mazzone y fray Maurice M. Kisomose, se reunió los días 19-21 de enero de 2018 en nuestro convento de S. Marcelo en Roma. Dicha comisión, como fruto de su trabajo y para estimular la reflexión, propone a todos los hermanos de la Orden una serie de preguntas que se inspiran en la Palabra de Dios, de manera que se puedan hacer sugerencias al Consejo general de aquellos temas a los que se considere necesario profundizar en sede capitular por ser de mayor interés e importancia para la vida actual de nuestra Orden. Se espera que cada uno se sienta involucrado en esta fase de preparación al Capítulo, compartiendo con creatividad, generosidad y responsabilidad las sugerencias e indicaciones para el bien de toda la Orden.

- 1) ***Yo te destino a ser luz de las naciones, para que llegue mi salvación hasta los confines de la tierra*** (Is 49,6).

¿Estoy consciente de la confianza que Dios pone en mí y de lo que implica para mi vida a nivel personal, comunitario y de estructuras, para ser fermento evangélico y signo profético en el mundo? (cf. *Const.* 112).

- 2) ***Vengan a mi todos los que están afligidos y agobiados, y yo los aliviaré*** (Mt 11,28).

¿Qué elementos de nuestro carisma y en qué modo los propondrías como respuesta eficaz al deseo de plenitud y como propuesta vocacional para el hombre de hoy? (cf. *Const.* 105).

- 3) ***Así como yo los he amado, ámense también ustedes los unos a los otros. En esto todos reconocerán que ustedes son mis discípulos...*** (Jn 13,34-35).

¿Cómo podemos alimentar el sentido de fraternidad y de pertenencia a la Orden –y a la Familia de los Siervos- superando en un clima de diálogo, indiferencias, miedos y tentaciones a la autosuficiencia que nos aíslan en nosotros mismos o en una “realidad virtual”? (cf. *Const.* 5; 17; *CG 2013* n. 40).

4) ***Mientras tanto, María conservaba estas cosas y las meditaba en su corazón*** (Lc 2,19).

“Mirar el pasado con gratitud, vivir el presente con pasión y abrazar el futuro con esperanza” eran los objetivos propuestos por el papa Francisco para el año de la Vida consagrada (Carta Apostólica a todos los consagrados en ocasión del Año de la Vida consagrada – 21 de noviembre de 2014). Esta dinámica es esencialmente de carácter mariano: ¿Cuáles son los medios para encarnarla en la vida cotidiana, anunciando la presencia de María en el mundo de hoy como mujer de gratitud, de obediencia y de esperanza? (cf. *Const.* 7).

5) ***No temas, porque yo estoy contigo*** (Is 41,10).

Los signos de vitalidad y de esperanza que provienen de nuestras jurisdicciones más jóvenes van de la mano con el cansancio y la desconfianza en nuestras jurisdicciones más antiguas; la preocupación por la sobrevivencia amenaza con empañar la vivacidad evangélica. ¿Cómo se podrá trabajar conjuntamente, teniendo la mirada puesta en el futuro no con temor, sino con compromiso y con una esperanza renovada? (cf. *CG 2013* n. 27; 28).

6) ***Porque el mismo Hijo del hombre no vino para ser servido, sino para servir y dar su vida en rescate de muchos*** (Mc 10,45).

¿Qué otras formas de servicio consideras que la Orden debería actuar junto a las actividades estrictamente pastorales, para responder a las necesidades de los hombres de hoy en la situación concreta en la que vives? (cf. *Const.* 4).

7) ***Y el Rey les responderá: “Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo”*** (Mt 25,40).

Uno de los grandes problemas que hoy por hoy necesitamos afrontar es el fenómeno migratorio causado por las guerras, la pobreza, la desigualdad social... y como Orden nos sentimos interpelados. ¿De qué manera podemos contribuir para encontrar una respuesta solidaria a tal situación, fieles a nuestra opción de pobreza evangélica? (cf. *Const.* 299).

Las aportaciones, sea individuales que comunitarias, podrán ser enviadas antes del día 21 de mayo de 2018 a la dirección electrónica consultazionecg2019@gmail.com o bien, por correo tradicional a fray Maurice M. Kisomose a: **Convento di S. Carlo, Corso Matteotti, 14 – 20121 MILANO (ITALIA)**.



fray Kolandaisamy M. Anthony